La editorial estadounidense Doubleday edita "The Way" (Camino)

"Camino", el libro de espiritualidad escrito por el fundador del Opus Dei, ha sido publicado por la editorial Doubleday en EE.UU. y Canadá. Este libro reúne casi 1.000 puntos para facilitar la oración y el trato con Dios. Desde su 1ª edición en 1934 ha vendido más de 4,5 millones de ejemplares en 43 idiomas.

Escrito en un estilo directo y coloquial que lo hace accesible a cualquier lector, *Camino* ha sido recomendado por pastores de almas tan significativos como Thomas Merton y el Papa Pablo VI. En *Camino*, Escrivá mezcla pasajes de la Sagrada Escritura con anécdotas de su propia vida, recuerdos de conversaciones y fragmentos de cartas personales.

En sus puntos de meditación, divididos en capítulos como "Oración", "Presencia de Dios", "La Virgen", "Cosas pequeñas", "Alegría", etc., aflora la convicción de que Dios habla a través de las personas y de los sucesos que se entrecruzan en la vida de cada uno. La nueva edición, publicada por Doubleday, ha sido presentada en Murray Hill Place, la sede del Opus Dei para los EE.UU., situada en Manhattan.

"CAMINO ES UNA HISTORIA DE AMOR"

"Josemaría Escrivá me recuerda mucho a Tomás de Kempis", dijo Mons. Ignatius Catanello, obispo auxiliar de Brooklyn. Describió Camino como un libro "lleno a rebosar de inspiración", enormemente útil para acometer la enseñanza del Concilio Vaticano II de la llamada universal a la santidad. "Para mí, Camino ha sido una gran ayuda", concluyó.

A la pregunta sobre la atención que ha suscitado en los medios de comunicación 'El Código Da Vinci', **Mons. Thomas Bohlin**, vicario del Opus Dei en USA, respondió que: "*El* Código Da Vinci pasará, pero quedará Camino".

Por su parte, **Bill Barry**, vicepresidente de Random House y director de publicaciones religiosas de Doubleday, declaró: "Lo que en la división de religión de Doubleday nos ha movido a publicar esta obra es nuestro compromiso de acercar al lector los mejores libros de espiritualidad cristiana".

"Camino es muchas cosas a la vez: es una historia de amor y una llamada al heroísmo", dijo Barry, que también describió el libro como un "clásico espiritual", entendiendo por tal "el libro que tiene una influencia sostenida y poderosa en la gente, ya sea como catalizador para la acción o como inspiración para la contemplación silenciosa". En el caso de Camino, esa fuerza espiritual radica "en la promesa de encontrar a Dios en la vida de cada día".

Mary Elise Eckman, miembro del consejo de gobierno del Opus Dei en Estados Unidos, aludió a "las circunstancias literarias sin precedentes que han llevado a Doubleday a interesarse por volver a publicar Camino". Al final, dijo: "Nuestro deseo es que *Camino* sea el próximo bestseller de Doubleday, y que permanezca en la lista de bestsellers del *New York Times* durante no menos de 156 semanas".

John Coverdale, profesor de derecho en Seton Hall University y director del St. Josemaría Institute, señaló que: "Camino propone la santidad en la vida diaria como un objetivo realista: como un objetivo hacia el que un cristiano normal, que tiene que desempeñar un trabajo y cuidar de su familia, puede avanzar de un modo práctico y concreto", declaró. En este sentido, añadió, "Camino sigue siendo tan actual como cuando

por primera vez apareció impreso a multicopista, hace casi 75 años".

La nueva edición, que lleva por título The Way: The Essential Classic of Opus Dei's Founder (Doubleday/ Image, 10,95 \$), incluye un nuevo prólogo del obispo Javier Echevarría, prelado del Opus Dei.

Una segunda presentación de la nueva edición de *Camino* tendrá lugar en Washington D.C. el 10 de mayo a las 6 de la tarde. El acto se celebrará en el Catholic Information Center, 1501 K Street, NW.

El libro puede solicitarse aquí

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-ve/article/la-editorialestadounidense-doubleday-edita-theway-camino/ (21/11/2025)